

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan analisis di atas, kesimpulan yang didapat adalah sebagai berikut.

1. Efektivitas penerapan sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap kinerja individual.

Penelitian terdahulu juga mendukung hasil penelitian ini. Hasil penelitian Suratini dkk. (2015), Arsiningsih dkk. (2015), dan Astuti dan Dharmadiaksa (2014) membuktikan bahwa efektivitas penerapan sistem informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap kinerja individual.

2. Penggunaan teknologi informasi akuntansi berpengaruh terhadap kinerja individual.

Penelitian terdahulu juga mendukung hasil penelitian ini. Hasil penelitian Suratini dkk. (2015), Arsiningsih dkk. (2015), dan Astuti dan Dharmadiaksa (2014) membuktikan bahwa penggunaan teknologi informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap kinerja individual.

3. Kesesuaian tugas berpengaruh terhadap kinerja individual. Penelitian terdahulu juga mendukung hasil penelitian ini. Hasil penelitian Suratini dkk. (2015), Arsiningsih dkk. (2015), dan Astuti dan

Dharmadiaksa (2014) membuktikan bahwa kesesuaian tugas berpengaruh positif terhadap kinerja individual.

5.2. Saran

Objek dalam penelitian ini adalah seluruh hotel di Tegal. Saran untuk penelitian selanjutnya dapat meningkatkan jumlah hotel yang menjadi sampel sehingga hasil penelitian lebih tergeneralisasi ke seluruh hotel di Tegal, dan juga menambah responden supaya tidak lagi karyawan yang menggunakan sistem informasi akuntansi, namun juga menambah responden seperti manajer hotel, atau bahkan pemilik hotel. Saran untuk pemilik hotel atau manajer hotel dapat menambah modul aplikasi yang digunakan dalam perusahaan, semakin banyak aplikasi yang digunakan oleh karyawan akan meningkatkan kinerja individual karyawan. Selain menambah modul aplikasi, pemilik hotel juga harus meningkatkan kualitas system dan meningkatkan pemakaian informasi sehingga semakin tinggi kualitas system yang digunakan perusahaan akan meningkatkan kinerja individual karyawan. Tidak hanya menambah modul aplikasi dan meningkatkan kualitas system, pemilik hotel juga harus meningkatkan kemampuan individual karyawan menggunakan teknologi informasi dalam melaksanakan tugasnya, semakin tinggi tingkat kemampuan karyawan menggunakan teknologi informasi akan meningkatkan kinerja individual dari karyawan tersebut.